
	 	 	
	

	

“AÑO DEL BICENTENARIO DEL PERÚ: 200 AÑOS DE INDEPENDENCIA” 
 
 
 

San José de Sisa, 14 de julio  de 2 021. 
 
 
 
 
OFICIO Nº 032-2021-D-I.E. Nº 0274 “LSR” 
 
 
Señora : MARIA CAROLINA PEREZ TELLO 
     Directora – UGEL EL DORADO 
San José de Sisa.- 
 

ASUNTO: Solicita conversión de plaza orgánica  para 
AIP por necesidad de servicio institucional . 
********************************************** 

   Ref: RD Nº 00846-2021 
Es grato dirigirme a usted, para saludarle cordialmente a 

nombre de la Institución Educativa  0274 “LUISA SANCHEZ RAMIREZ”, al mismo 
tiempo manifestar lo siguiente: 
 

1. Que, la institución educativa al cual represento desde el año 2001 hasta el 2012 
contó con una plaza orgánica y personal nombrado  para el AIP, como efecto de 
la racionalización por excedencia y que aseguraba la continuidad de la atención a 
los estudiantes en el Aula de Innovación Pedagógica AIP. 
 

2. A raíz del retorno de la plaza de AIP como docente de aula por la 
reincorporación  del ocupante a la Carrera Pública y luego por la Reforma 
Magisterial, la IE quedó acéfala con el presupuesto para el AIP y/o docente con 
perfil para dirigir o brindar el servicio a los estudiantes desde el año 2014. 

 
3. Desde entonces la IE ha venido gestionando la dación de un presupuesto 

eventual u orgánico a la entidad correspondiente sin tener buenos resultados y 
eso ha permitido el abandono y el desuso no sólo del aula sino también de los 
materiales tecnológicos (CPU, proyectores entre otros). 

 
4. La institución educativa cuenta con el servicio de internet de manera permanente 

brindada a través del MINEDU por intermedio de la operadora Bitel; y este 
servicio no está siendo usado de manera masiva en la institución por no tener los 
instrumentos adecuados y personal idóneo. 

 
5. A pesar de ello, desde el 2020 y a la fecha se ha venido realizando 

coordinaciones con la propia UGEL y otra entidades públicas y privadas para 
retomar y repotenciar el AIP. 

 
6. Que, existiendo la RD Ref: RD Nº 00846-2021  donde se considera la plaza 

vacante y el contrato del Profesor de Computo, considero la viabilidad de  la 
referida plaza para su conversión a AIP. 



	 	 	
	

	

 
7. Teniendo la información a la mano sobre la necesidad del servicio y de la 

existencia del presupuesto orgánico para tal fin, sostuvimos una reunión con los 
directivos de la APAFA y miembros del CONEI, quienes de una manera 
unánime manifestaron su opinión favorable y para realizar la gestión ante el ente 
respectivo. 

 
Por lo manifestado y existiendo esa oportunidad del presupuesto orgánico, 
señora Directora le SOLICITAMOS la CONVERSIÓN  para el AIP de la IE y 
con ello se garantizaría la continuidad de la prestación del servicio con un 
profesional desde inicio de año. 

 
Sin otro en particular, propicia es la oportunidad 

para reiterarle las muestras de mi especial consideración y estima. 
 
Atentamente, 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
ANEXOS: 
 

- Acta de acuerdo y miembros del CONEI 
- Vista fotográficas de las condiciones actuales del AIP. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Email: riosmorididier@gmail.com/dirimo_33@hotmail.com  Cel: 957828916 
 
 

 





Stamp



PANEL FOTOGRAFICO DEL AULA DE INNOVACIÓN PEDAGÓGICA 
 
 

HABILITANDO LAS COMPUTADORAS 

 
 
 
 
 
 



 
ESTUDIANTES DE LA IE HACIENDO USO DE LAS COMPUTADORAS 

 

 
 
 
 
 


